



国際ロータリー第2680地区

Rotary
加古川ロータリークラブ



2022-23年度 RI会長: ジェニファー E. ジョーンズ 地区ガバナー: 阪上 栄樹
加古川ロータリークラブ会長: 芝本 忠雄 / 幹事: 木下 正隆
〒675-0064 兵庫県加古川市加古川町溝之口800番地 加古川商工会議所会館5F
TEL 079-423-0661 FAX 079-423-0677 e-Mail kakogawa@rotaryclub.ne.jp

令和5年4月18日(火) 晴 No. 37



▲会長挨拶



▲吉田次年度幹事

会長の時間

会長 芝本 忠雄

皆さん、こんにちは。

春を迎えてから、陽気の良い日、冷たい雨の日、非常に寒暖差があり、毎日気温を気にしながら、生活していますが、皆さんは如何でしょうか？ 花粉症の話題も落ち着いて最近あまり話題にはなりません、これは収まったのか？ 慣れてしまったのか？ 花粉症を発症していない私にはわかりません。どちらにしても健康に気を付けて戴きたいと思います。

先週土曜日には、ロータリー家族委員会、安井委員長はじめ委員の皆さまのお世話で奥様会が開催されました。参加戴きました皆様、ご参加ありがとうございました。如何だったでしょう？ 大阪梅田の梅田芸術劇場でのミュージカルを鑑賞したわけですが、私の場合、このような機会がなかったら、なかなか経験できないことですし、良い機会になったのではと思います。お昼前に集合して皆でランチを取ったのですが、飲み放題プランと言うこともあって少々飲みすぎの感はあり、鑑賞時に眠気が襲うという事態もありましたが、楽しいひと時を過ごせたと思います。この奥様会ですが、先日、他のクラブの会長さんとお話していたら、この奥様会ってという行事は珍しい行事のようです。加古川クラブらしさの表れで伝統的に継続されていますので、委員会の皆さんはいろいろ気を使われる事業ではありますが、今後も継続して戴けたらと思います。

また、同じく先週の土曜日に西脇ロータリークラブの60周年記念式典がございました。釜谷副会長に代理出席して戴きましたが、当クラブと姫路ロータリークラブがスポンサーで設立されたとのことで感謝状を戴いております。ここで披露したいと思います。事務局に掲示させて戴きます。

それから先週第1回の次年度理事会と委員長会議が開催されました。次年度の会長方針、事業計画を審議され、承認されましたことご報告申し上げます。いよいよ次年度の準備、スタートの時期に入りましたので、今週、来週と次年度がらみの例会になりますが、よろしくお願い申し上げます。

以上で、会長の時間を終わらせて戴きます。
本日もよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

- 1) ☆他クラブニュース
例会変更のお知らせ
加古川平成RC ◇令和5年5月3日(水) → 休会〔祝日〕
- 2) BOXにハイライトよねやま、加古川ロータリー70周年実行委員会の組織表を入れております。

ニコニコ



- | | | | |
|---|---|---|---|
| 省 | 略 | ☺ | 先日の奥様会ご参加の皆様ありがとうございました。ロータリー家族委員会の方々に大変お世話になりました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 西脇ロータリークラブ60周年記念式典に釜谷和明副会長に代理出席戴き、ありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 久しぶりの海外旅行に連れていってもらい、楽しんでできました。ご一緒された森田さんお世話になりました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 奥様会では大変お世話になりました。ありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 奥様会ありがとうございました。とても喜んでいました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 奥様会では、芝本会長、安井委員長並びに委員会の皆様にお世話になり、ありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 親睦活動委員会の皆様、奥様会でお世話になりました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 安井委員長はじめロータリー家族委員会の皆様、奥様会有難うございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 本日司会をさせていただきます。宜しくお願いいたします。 |
| 省 | 略 | ☺ | 先日、奥様会にご参加いただいた皆様ありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 河合SAA副委員長、赤いタスキが似合ってますよ！！ |
| 省 | 略 | ☺ | 河合会員、今日はガンバってください！！ |
| 省 | 略 | ☺ | 奥様会では大変お世話になりありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | 本日誕生日を迎えました。66才です。先週末13日結婚記念日花束届きました。ありがとうございます。感謝です。 |
| 省 | 略 | ☺ | 奥様会参加しました。嫁さん喜んでました。ありがとうございました。 |
| 省 | 略 | ☺ | テーブルの花いただきます。 |

以上16件 ¥25,000-
本年度累計¥1,799,000-

出席委員会

- ☆ 今 週 会員数 68 名 出席 40 名 出席免除 12 名 欠席 16 名
- ☆ 欠 席 者 省略
- ☆ 前 々 週 会員数 68 名 出席 48 名 出席免除 12 名 欠席 8 名

親睦活動委員会

例会場当番

- 4月25日(火) 吉田、釜谷
- 5月 9日(火) 大辻、城



プログラム委員会

本日4月18日(火)	4月25日(火)	5月2日(火)	5月9日(火)
次年度委員会 I	次年度委員会 II	例会取りやめ [定款第7条 第1節(d)(1)]	会員卓話

奥様会

日時：2023年4月15日(土)

観劇：梅田芸術劇場 (メインホール) ミュージカル 太平洋序曲

食事：ホテル阪急インターナショナル 1階 レストラン 『NIGHT & DAY』



専門性を生かす：平和部隊

ロータリー会員と平和部隊(Peace Corps)ボランティアは、世界各地で協力し、双方の団体の活動に活力をもたらしています。

米国政府が創設した独立機関である平和部隊は、海外の地域社会にアメリカ人を派遣し、奉仕と文化交流を通じて国際理解を促しています。多くの国のロータリークラブが、平和部隊ボランティアを講演者として招いています。

「最も成功した平和部隊のプロジェクトの中には、現地のロータリー会員が開始したものもあります」と話すのは、平和部隊で戦略的パートナーシップ・政府間問題を担当するテッド・アダムスさんです。平和部隊のボランティアが奉仕活動の後にロータリーに入会することも珍しくありません。

「平和部隊の元ボランティアが、市民参加と交流を続ける場所としてロータリーを選ぶことも多い」とアダムスさんは言います。

効果的な協力の例として、ドミニカ共和国でスペイン語の書籍を配布しようとしていた米国のロータリークラブがきっかけとなった活動があります。ロータリーと平和部隊のパートナーシップを通じて、ドミニカ共和国の複数の学校に書籍が提供されたほか、ある学校では、平和部隊パートナーシッププログラム(PCPP)の少額の補助金によって新しい図書館も作られました。



「これは、リソース提供者である米国のロータリークラブ、書籍の受け取りを担当したドミニカ共和国のロータリークラブ、本を必要とする地域社会とロータリアンとをつなげた平和部隊ボランティアによる、三者のパートナーシップ」とアダムスさんは言います。

平和部隊は、派遣先の国にあるロータリークラブに連絡を取ることを新しいボランティアに奨励しています。アダムスさんはこう話します。「地域社会やビジネスのリーダーであるロータリー会員は、必要とされるプロジェクトを特定し、それを組織化して軌道に乗せることができます」

平和部隊ボランティアが能力開発を担当する一方、ロータリアンとローターアクターは現地の言語、慣習、人脈、地域の資産とニーズ、実施とリソースの手配など、地元の知識を生かしてプロジェクトを後押しできます。また、平和部隊ボランティアの帰国後に、クラブがプロジェクトの継続を見守っていくことができます。

このパートナーシップの基盤はロータリークラブと平和部隊ボランティアとのつながりですが、現在、平和部隊の現地事務局、ロータリー平和フェロー、ローターアクト会員といった幅広いグループとの関わりも深まりつつあります。

平和部隊への連絡や、現役・帰国後のボランティアを例会や行事に招くことに関心がある方は、rotary.service@rotary.org にご連絡ください。